



Quell der Gesundheit



Willkommen

zu einer erholsamen Auszeit. Lassen Sie die Seele baumeln und den Alltag hinter sich. Genießen Sie es, sich bei einem Aufenthalt von uns verwöhnen zu lassen.

Unsere Einrichtung und unsere vielfältigen therapeutischen Angebote sind zur präventiven Erholung bei Stress und zur aktiven Gesunderhaltung geeignet, aber auch für eine medizinisch erforderliche Rehabilitation nach Operationen und Klinikaufenthalten.



Wir freuen uns, Sie als Gast in unserem Haus begrüßen zu dürfen. Selbstverständlich ist auch eine Begleitperson herzlich willkommen.



Natur pur

Umgeben von Streuobstwiesen, dem steil aufragenden Albtrauf, von Wäldern und Wachholderheiden, erinnert in der Landschaft rund um die Vinzenz Klinik nichts mehr an die Nähe zur Region Stuttgart mit ihrer geschäftigen Hektik.

Zu jeder Jahreszeit hat die Umgebung ihren besonderen Reiz und bietet zahlreiche Möglichkeiten für unterschiedliche sportliche Aktivitäten.

Ein ausgewiesener Parcours lädt zum Nordic Walking ein, das gut ausgeschilderte Wegenetz zum Wandern im Wald oder zum gemäßigten Spaziergehen auf den ebenen Wegen im Tal, im Park der Klinik und durch den Kurort Bad Ditzgenbach.

In einer Kooperation mit dem Sportverein FTSV Bad Ditzgenbach-Gosbach und nach dem Motto „Gemeinsam macht es mehr Spaß“ bieten wir ein kompetentes Rehasportprogramm an.

Die von professionellen Trainern zusammengestellten Übungen eignen sich für Personen mit orthopädischen oder kardiologischen Vorerkrankungen. Das abwechslungsreiche Trainingsprogramm ist der unterschiedlichen Leistungsfähigkeit der Teilnehmer angepasst und berücksichtigt auch individuelle Einschränkungen.





*„Herzlichkeit ist die kleine Münze der Liebe“
Vinzenz von Paul*

Gesund bleiben

Das Besondere an unserem Thermalmineralwasser ist sein ausgesprochen hoher Gehalt an natürlicher Kohlendensäure. Die Wirkung dieses Co₂-haltigen Thermalmineralwassers steht bei uns im Mittelpunkt. Einfach nur im warmen Wasser der Therme entspannen, mit Aquasport aktiv etwas für die Fitness tun, sich von Massagen verwöhnen lassen, im Saunabereich die Abwehrkräfte stärken, sich im Außenbecken von Schwalldusche und Sprudler vitalisieren lassen und auf der Liegewiese Umgebung und Natur genießen.

Zum Wohlfühlen gehört bei uns auch eine ausgewogene Ernährung. Die Küche des Hauses verwöhnt mit frischen, saisonalen Produkten und geschmackvoller Zubereitung. Gerne berücksichtigen wir besondere Wünsche unserer Gäste bei individuellen Ernährungsformen.



Als gemütlicher Treffpunkt ist das Thermalbad Café die richtige Adresse. Informative und kulturelle Veranstaltungen, Meditationsangebote und Gesprächskreise bieten unseren Gästen neben den Therapieangeboten jede Menge Abwechslung.



Gesund werden

Die Vinzenz Klinik bietet modernste therapeutische und klinische Einrichtungen und eine medizinische Betreuung durch qualifizierte Ärzte und durch ausgebildete Mitarbeiter im Bereich der Physiotherapie.

Über den Verbund der Vinzenz von Paul Kliniken gGmbH besteht eine enge Kooperation mit dem Stuttgarter Marienhospital, dessen medizinischen Diagnostik- und Therapiemöglichkeiten das gesamte klinische Spektrum umfassen.



„Die helfende Hand
muss von der Gesinnung
Ausdruck geben!“

Vinzenz von Paul 1581 - 1625

1625 gründete Vinzenz von Paul die
Gemeinschaft der Missionarinnen,
auch Vinzenziner genannt.
1633 folgte zusammen mit
Luise von Marillac die Gründung
der barmherzigen Schwestern.

Weltoffenheit, Alltagstüchtigkeit
und tatkräftige Erfüllung
christlicher Nächstenliebe
sind wesentliche
Merkmale der Vinzenzinerinnen.

Bestens aufgehoben

Unsere Gastfreundschaft und unsere Fürsorge haben eine lange Tradition. Schon 1900 übernahmen die Barmherzigen Schwestern das damalige Sanatorium, das sich seitdem zu einer modernen und kompetenten Vorsorge- und Rehaeinrichtung entwickelte.

Vorbild der Vinzentinerinnen war dabei stets der Leitspruch ihres Ordensgründers Vinzenz von Paul – „Liebe sei Tat“ – ein Wort, das auch heute noch Menschen inspiriert für den Nächsten da zu sein, und mitten im Leben etwas zu bewegen“.

Daran hat sich nichts geändert – für unsere 200 Mitarbeiter steht das Wohlbefinden unserer Gäste immer im Mittelpunkt.





Daten, Fakten, Zahlen

Innere Medizin, Kardiologie und Orthopädie:

- Stationäre und Ambulante Rehabilitation, ambulante Heilmittel (Rezept), Rehasport, ambulantes Stablierungsprogramm (ASP)
- Fachärzte für Innere Medizin, Kardiologie und Kardiovaskuläre Präventivmedizin
- Orthopädie und Sportmedizin
- Kooperationen mit regionalen Akutkliniken
- Versorgungsvertrag nach § 111 SGB V, beihilfefähig
- Zertifiziert nach KTQ-Reha und Beruf & Familie



Indikationen:

- Herz-Kreislaufkrankungen einschließlich Rehabilitation nach Herzinfarkt und Herzoperation
- Stoffwechselkrankheiten
- degenerative und entzündliche Erkrankungen des Bewegungsapparates
- Rehabilitation nach Gelenk- und Wirbelsäulen-Operationen
- Rehabilitation bei Unfallfolgen
- Krebserkrankungen nach Operation oder Chemotherapie
- Schwächezustände nach operativen Eingriffen
- Psychovegetative Störungen



Ausstattung:

- 150 Betten; große, helle Zimmer mit TV
- alle Diätformen
- Medizinische Trainingstherapie
- Fitnesstraining
- Physiotherapie (auch ambulant)
- Ergotherapie (auch ambulant)



Vinzenz Klinik
Bad Ditzgenbach

Kurhausstrasse 88
73342 Bad Ditzgenbach

Telefon: 0 73 34/76-0
Telefax: 0 73 34/76-111

www.vinzenzlinik.de



Vinzenz von Paul
Kliniken gGmbH